

# REUTERS

## Persembahan yang Benar dalam Hidup jadi Tema Pembinaan Kepribadian WBP Nasrani Lapas Permisan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.REUTERS.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.REUTERS.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 17:44



*Pembinaan kepribadian terus dilakukan di Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, tak terkecuali pada Selasa (26/9). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Pembinaan kepribadian terus dilakukan di Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, tak terkecuali pada Selasa (26/9). Kegiatan pembinaan kepribadian kembali dilaksanakan untuk para warga binaan Nasrani.

Ev. Vonny Wahjong dari Yayasan Rumah Terang bertugas untuk memberikan materi pada kegiatan pembinaan kepribadian kali ini. Tema yang diusung untuk menumbuhkan karakter para peserta pembinaan adalah "Persembahan yang

Benar dalam Hidup Kita”.

Ev. Vonny Wajong mengajak para peserta pembinaan untuk merenungkan kebenaran Firman Tuhan yang diambil dari Kitab Imamat Pasal 6 ayat 8 hingga 13 dengan judul periskop “Korban Bakaran”.

Ia berharap para peserta pembinaan kepribadian dapat memahami tentang konsep mempersembahkan hidup kepada Tuhan sehingga mereka dapat bertumbuh menjadi pribadi yang memfokuskan tujuan hidup mereka untuk menyenangkan Tuhan.

Kegiatan pembinaan kepribadian yang diikuti oleh sebanyak 54 peserta ini berjalan dengan aman dan kondusif. Gereja Kasih Anugerah nampak begitu penuh selama kegiatan pembinaan tersebut berlangsung.

Kasi Binadik Lapas Permisan Andriyas Dwi Pujoyanto menjelaskan bahwa Lapas Permisan menjalin kerjasama dengan berbagai macam yayasan untuk memfasilitasi para warga binaan supaya mereka mendapatkan pembinaan kepribadian yang berkualitas.

“Kami berharap setiap kegiatan pembinaan kepribadian yang ada di Lapas Permisan dapat benar-benar berdampak untuk mentransformasi kehidupan para warga binaan sehingga mereka dapat menjadi pribadi yang lebih baik dalam menjalani kehidupan bermasyarakat,” ungkapnya.